

# Palabras preliminares

Autor(en): **Boissier, Léopold**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1959)**

PDF erstellt am: **25.05.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## PALABRAS PRELIMINARES

El año 1959, para el mundo de la Cruz Roja, ha tenido un significado particular, puesto que ha sido el del centenario de la batalla de Solferino, cuyas desgracias inspiraron a Henri Dunant la generosa idea que dió nacimiento a nuestro movimiento. Las manifestaciones organizadas para conmemorar este acontecimiento han demostrado, de manera impresionante, que el ideal de Henri Dunant sigue estando difundido por todo el mundo, en el que inspira una multitud inmensa de entusiasmo y de buenas voluntades.

Sin embargo, el estado de las relaciones entre los pueblos no prueba que se hayan realizado grandes progresos, desde hace un siglo, en el sentido en que lo hubiera deseado el fundador de la Cruz Roja. A pesar de que se han producido algunas mejoras reales o aparentes, la situación mundial, en un año como el de 1959, ha demostrado que la Cruz Roja sigue siendo tan necesaria para la humanidad como lo era un siglo antes.

El Comité Internacional de la Cruz Roja se halla bien situado para saber cuán frágiles son las conquistas que se han logrado sobre el sufrimiento. Constantemente, es solicitada su intervención, en las más diversas regiones del mundo, en favor de personas que ponen en nuestra institución todas sus esperanzas.

Las situaciones ante las que se halla el Comité Internacional de la Cruz Roja son, con frecuencia, dolorosas. El presente Informe de actividad muestra de que forma se ha esforzado nuestra institución por remediarlas, en el transcurso del año pasado, en todos los casos en que le ha sido posible actuar de conformidad con sus principios humanitarios y con sus tradiciones casi centenarias.

LÉOPOLD BOISSIER

*Presidente*

